

SUCEOS



Uno de los túneles de Pancorbo.

128 pasajeros esperan durante hora y media en Pancorbo por un desprendimiento

R.L. / PANCORBO
Un desprendimiento de piedras y tierra sobre una vía de ferrocarril a la altura de Pancorbo obligó en la tarde de ayer a detener el tren Alvia que cubre el trayecto entre A Coruña y Barcelona. Los hechos sucedieron a las 16,00 horas a la salida del uno de los túneles situados entre esta localidad y Bugedo y que permiten salvar el bello desiñado.

Según informaron fuentes de Renfe, el tren no llegó a descarrilar, quedando detenido en ese punto ante la imposibilidad de continuar su camino. Los 128 viajeros que viajaban en ese momento en el convoy tuvieron que esperar durante una hora y media hasta que otro Alvia, procedente de Miranda y que cubre el trayecto entre Bilbao y Barcelona, se acercó a recoger a los pasajeros, que pudieron así continuar el viaje con normalidad. «El desprendimiento afectó a una de las vías, no a las dos, por lo que el otro tren se colocó en paralelo y los viajeros pudieron así pasar de un tren a otro», explicó.

Minutos después de marcharse el convoy, las vías quedaron despejadas, por lo que el desprendimiento no impidió la circulación de más trenes.

SOCIEDAD | FESTEIOS

Ramiro Molinero será el próximo pregonero de las fiestas de San Juan

La Cofradía elige al organizador de festivales como Ebrovisión por su gran implicación en la vida cultural mirandesa. Avanza que su pregón será «diferente» y vinculado a la música

• Para el presidente de la Cofradía, Molinero -que ha guardado el secreto un mes y medio- representa los valores de juventud y renovación que la junta directiva quiere transmitir.

R.L. / MIRANDA
Minutos antes de que se diera a conocer el nombre del nuevo Papa en el Vaticano, la Cofradía de San Juan del Monte desvelaba otro misterio: la identidad del pregonero de las próximas fiestas de San Juan del Monte. Ramiro Molinero, presidente de la Asociación Amigos de Rafael Izquierdo, que organiza los festivales Ebrovisión, Ebroclub y El Chantre, saldrá al balcón del Ayuntamiento el próximo 16 de mayo para dirigirse a miles de mirandeses.

Su elección rompe con la dinámica de estos últimos años, marcados por pregoneros de mayor edad. La propuesta llegó de la mano de uno de los directivos, Juan Antonio Álvarez, y a todos les pareció «la opción ideal» porque representa los valores que la nueva junta quiere transmitir en esta nueva etapa: «juventud, renovación, participación, integración en colectivos culturales...», enumeraba satisfecho a la prensa el presidente de la Cofradía, Alvaro de Gracia, mientras el aludido escuchaba a su lado, un tanto cohibido, todos los piropos que le caían.

A Molinero, de 39 años, fundador de La Pava y presidente de dicha cuadrilla hasta hace bien poco, le comunicaron la noticia a finales de enero, después de que contactaran con él para cambiar la orientación musical del concier-



Ramiro Molinero (centro) conversando ayer con Alvaro de Gracia (izda.) y Juan Antonio Álvarez. / R.L.

to nocturno del Día del Blues. Consiguió que viniera Bongoo Botrako, pero no se imaginaba que más allá de ese 'favor', hubiera algo más. «Me quedé acojonado, no puedo describirlo con otras palabras», se sinceró ayer, al tiempo que confesaba sentirse «muy orgulloso» porque San Juan «es más que una fiesta, es un sentimiento». Espera estar «a la altura», en un intento por representar «a todos los colectivos que trabajan por esta ciudad y que hacen una labor increíble por Miranda».

Acostumbrado a trabajar desde dentro para sacar adelante festivales como Ebrovisión, ahora le tocará dar la cara. Ese momento ya se lo imagina: «La verdad es que

tiene que ser impresionante estar en el balcón y ver a tanta gente conocida», decía ayer, y confesaba que, desde que le dieron la noticia, no ha pasado ni un día en el que no haya tenido ideas.

De momento no tiene nada escrito y duda de que vaya a hacerlo. «Igual solo hago un guión, de lo que voy a decir, ya veré», lanzó. Lo único que desveló es que su pregon estará relacionado con la música y no descartará innovar y hacer algo diferente. A partir de ahora, tiene por delante dos meses para prepararlo y, también para aguantar las bromas de sus amigos. «Nadie, ni su familia, sabía que le habían elegido pregonero. Solo su novia». «El secreto se ha guardado

estrictamente, como nos pidiéron».

ELECCIÓN DE SANJUANEROS. Ayer también se presentaron las bases para la elección de los Sanjuaneros infantiles y adultos. Las candidaturas deberán presentarse antes del 19 de abril. Se han incluido varias novedades. La principal es que los Sanjuaneros adultos deberán tener más de 18 años, por lo que se pide a los adolescentes que esperen a ser mayores de edad para presentarse. En cuanto al jurado, se designarán a nueve personas que representarán a distintos colectivos mirandeses y que no podrán tener relación o parentesco con los candidatos.

Zoe, Koktel 31 y Hieronice actuarán en el Miranda Suena

R.L. / MIRANDA
La Asociación Cultural Al Pie del Cañón ya tiene diseñado el programa de la tercera edición del festival Miranda Suena, que se desarrollará en la tarde noche de este próximo sábado en la Fábrica de Tornillos. Tres grupos locales, Hieronice, Zoe y Koktel 31, se subirán al escenario a partir de las 20 horas, con entrada gratuita, para ofrecer tres conciertos de alrededor de una hora de duración cada uno.

Los más veteranos, Hieronice, especializados en versionar clásicos del rock, serán los primeros en subirse al escenario a partir de las

20 horas. Después lo hará Zoe, que tocará los temas de su sexto álbum, *20 años y un día*, que continúan promocionando por distintas ciudades de la zona norte, mientras que la guinda la pondrá, a partir de las 22 horas, Koktel 31, otro grupo de rock que ya está trabajando en la preparación de un nuevo trabajo discográfico.

El festival Miranda Suena sustituye al anterior Festirock Al Pie del Cañón, que solía contar con grupos de fuera de la ciudad y que en sus últimas ediciones no tuvo respaldo por parte del público. Por eso, hace tres años los organizadores decidieron darle una vuelta

a esta cita musical, apostando por una tarde de conciertos con grupos mirandeses. A raíz del cambio, en estas anteriores ediciones el público sí ha respondido en mayor medida. Al final, con esta nueva fórmula, defienden, se consigna que cada grupo atraiga a sus propios seguidores, a parte de familiares y amigos. «Se consigue crear un ambiente muy agradable», señala desde la organización Hugo Ocasar.

El festival está abierto a personas de todas las edades, también a familias con niños, teniendo en cuenta que esta cita musical acabará hacia las 10 de la noche.



Zoe actuará a partir de las 21 horas. / F.V.R.

Para sacar adelante el III Miranda Suena, la Asociación Cultural Al Pie del Cañón cuenta con la colaboración de varias empresas

que han ayudado económicamente. Por su parte, el Ayuntamiento les cede el uso de la Fábrica de Tornillos.